
スタッフ個別評価内容とりまとめ 外部評価 

※個人が“出来ている” “出来ていない” ではなく、事業所全体がどうなのかをご記入ください 

 

 

（運営推進会議 令和 2年 6月 10日開催）  

6.連携・協働 

◆今回の自己評価の状況 

（全職員へアンケート調査） よくできている なんとか出来ている あまりできていない ほとんどできていない 

1 その他のサービス機関（医療機関、訪問看護、福祉用具等の他事業所）との会議を行っていますか？ ４ ５ ３ １ 

2 自治体や地域包括支援センターとの会議に参加していますか？（運営推進会議等） ６ ３ ４ ０ 

3 地域の各種機関・団体（自治会、町内会、婦人会、消防団等）の活動やイベントに参加していますか？ １ ５ ６ １ 

4 登録者以外の高齢者や子どもなどの地域住民が事業所を訪れますか？ ０ ３ ８ ２ 

 

出来ている点（全職員へアンケート調査） 

 

1,その他の事業所などは、担当者会議等、会議以外にも何か変わった事があれば管理者・ケアマネを通じて電話などでも連絡できています。 

1,会議ではないが、何かがあれば訪看に連絡を取り合っているし連携は出来ていると思います。 

2,運営推進会議も定期的にされています。ご意見もいただき助言して頂いています。それに伴っての報告も出来ている。 

3,避難訓練や溝掃除などの地域での日役や行事等に参加出来ている。 

4,年に何度か小学生や高校生が来所してくれている 

 

 

出来ていない点（全職員へアンケート調査） 

1,会議自体が出来ているかわかりません。 

3,地域のイベントには、参加していますが、もう少し外出の機会や、イベント（小・中・高等の運動会など）などの招待などがあっても良いかもしれない。 

3,地域の活動やイベントで、どんなものがあるか分からない 

4,当事業所を利用したいという方々が見学には来られても、高齢者や子供などの地域住民が、事業所を訪ねてくることは殆どない。 

4,事業所からの近隣への働きかけが出来ていないのでは？ 

 

 

 

なぜ？どうして？できていないのか？その理由（全職員へアンケート調査） 

3,イベントには全く参加できていない訳ではなく、時間的な都合や、身体的な問題も大きく関係していると思います。それ以外では職員の人数にも関係有。 

3,職員数や会議度の問題もあり、外出がし難そうである。 

3,近隣の活動を把握できていない 

4,子供たちや地域住民の方など、もう少し交流があると利用者様も喜ばれると思う。以前に高校生の方がお茶会などで来所されたように声掛けも必要では？ 

4,事業所内だけではなく、地域住民対象の行事があっても良いのではないか？今の所そのような行事自体が少ない。 

4,インフルエンザやコロナウィルスの影響からか、地域住民の方が事業所を訪れていない。 

 

 

具体的な改善計画 

3,自治会や町内会などに、来所してもらえるような京町独自のイベントなどの企画を上げる。 

     夏祭りでの夜店や踊り等、他の住民が参加できるイベント 

 

運営推進委員様からのアドバイス・意見 

【運営推進委員様から】令和 2年 6月 10日（水）に予定しておりました第 29回運営推進会議の開催を、新型コロナウイルス感染拡大の防止の観点から、今

回も断念することと致しました。 

 当日配布予定でした資料を同封させていただいております。 

 

 

 

 


